

Le président vénézuélien accuse la grande bourgeoisie d'être responsable de la guerre économique



Caracas, 23 avril (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a accusé la Fédération des Chambres et des Associations de Commerce et de Production, le syndicat des patrons vénézuéliens, d'être responsable de la guerre économique que doit affronter l'État.

Au cours de l'ouverture de la Base de Missions Socialistes Rosa Inés, à Anzoategui, un État de l'est du pays, Nicolás Maduro a rappelé que ce syndicat patronal a rejeté les appels répétés du gouvernement au dialogue et au travail commun.

Le chef de l'État vénézuélien a signalé que l'objectif de la grande bourgeoisie est de renverser la révolution bolivarienne et de revenir sur les acquis sociaux et il a déclaré que le gouvernement mettrait fin à sa politique de la main tendue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53703-le-president-venezuelien-accuse-la-grande-bourgeoisie-detre-responsable-de-la-guerre-economique>



Radio Habana Cuba